
 

 

 

Ata 07/2020 1 

Aos vinte dias do mês de junho de dois mil e vinte, reuniram-se através do aplicativo 2 

zoom, os membros do CMDCA para tratar dos seguintes assuntos: sobre a conselheira 3 

tutelar Ivani More. A reunião iniciou-se com o Sr. Presidente Marco Aurélio, relatou que 4 

chegou até o mesmo denuncias referentes a conselheira Ivani More, que a mesma 5 

estaria fazendo atendimentos psicológicos em crianças, que teria indicado Terapia 6 

constelação familiar (abordagem que parte do pressuposto de que todo ser humano 7 

pertence a um sistema, uma família), e questionando parecer técnico sobre os 8 

atendimentos, logo após ter sido colocado todas estas denúncias foi passado a palavra 9 

para sra. Jucieli da Silva onde a mesma inclusive disse que em uma reunião que leve 10 

online que inclusive sra. Sheila participou onde a sra. Ivani questionou parecer da 11 

equipe técnica do CRAS, do médico do hospital sendo que na reunião  a mesma 12 

chegou a chorar. Sheila sugeriu reunir os membros que não são grupo de risco para 13 

conversar com a mesma, ouvir o que tem a dizer e registrar toda a reunião em ata para 14 

não ficar dito pelo não dito, outra sugestão foi buscar junto a secretaria municipal da 15 

família e a saúde atendimento psicológico para todos conselheiros, visto que houve 16 

quadro de depressão entre os conselheiros passados, sendo assim, ficou acordado 17 

entre todos que haverá uma conversa com Ivani as 13:30 no CRAS. Sem mais para o 18 

momento, encerro esta ata que foi lida e aprovada por mim e por todos. Jucieli da Silva, 19 

Marco Aurélio Gazzoni, Ivete M. da Rosa, Sheila Schmitt, mariane Airton, Andreia 20 

kraemer 21 

 22 


